



THE WHITE HOUSE, PUBLIC DOMAIN, VIA WIKIMEDIA COMMONS, TASNIM NEWS AGENCY, CC BY 4.0 VIA WIKIMEDIA COMMONS, JULIA HENDERSON/LA TROMPETTE

Steve Witkoff, l'arme secrète de Trump contre l'Iran

- Mihailo S. Zekic
- [03/02/2026](#)

Après que le gouvernement iranien aurait massacré environ 36 500 de ses propres citoyens, le président américain Donald Trump a promis : « L'aide est en route. » Nous avons désormais un aperçu de ce que représente cette « vengeance » : envoyer l'envoyé spécial Steve Witkoff pour signer un simple bout de papier.

M. Witkoff et le ministre iranien des Affaires étrangères Abbas Araghchi doivent se rencontrer à Istanbul vendredi, selon Axios. Il s'agirait de la première rencontre entre les deux pays depuis que les États-Unis ont bombardé les installations nucléaires iraniennes en juin dernier.

- Le président Trump a déclaré que l'objectif principal des négociations était de parvenir à un accord final sur le nucléaire.
- Alors que les frappes américaines ont considérablement endommagé le programme nucléaire iranien, l'Iran a reconstitué une grande partie de sa capacité d'enrichissement et aurait officiellement décidé de construire une ogive nucléaire.

Traiter avec le diable : L'Iran avait déjà un accord nucléaire : le Plan d'action global conjoint de 2015 du président Barack Obama. La seule raison pour laquelle l'Iran a signé cet accord était qu'il lui permettait de continuer l'enrichissement tout en levant les sanctions.

Le massacre de dizaines de milliers de ses citoyens par le régime iranien montre qu'il est prêt à tout pour rester au pouvoir et atteindre ses objectifs. Pourtant, le président Trump pense qu'un accord aussi inapplicable que le précédent résoudra tous les problèmes.

« Le président Trump a accompli beaucoup de choses formidables pour les États-Unis », a écrit Gerald Flurry, rédacteur en chef de *La Trompette*, dans [l'édition d'avril 2025 de la Trompette](#). « Mais il a un sérieux point aveugle en ce qui concerne les négociations de paix et la diplomatie internationale. C'est une faiblesse mortelle qui, s'il ne la corrige pas, détruira les États-Unis. »

« Les dirigeants comme Steve Witkoff sont malades dans leur raisonnement et manquent de courage (Ésaïe 1 : 5) », a écrit Stephen Flurry dans notre [édition de mai-juin](#). « Lorsqu'ils voient quelque chose de terrifiant, ils ont peur de l'affronter ! Ils préfèrent entendre des « paroles douces » et des « tromperies » plutôt que d'examiner

sérieusement les dangers auxquels l'Amérique est confrontée. »

L'administration actuelle se trompe gravement sur la manière d'établir une paix durable. À moins que ce problème ne soit radicalement rectifié, comme l'a dit Gerald Flurry, cela « détruira les États-Unis ». Apprenez-en plus dans « [Donald Trump connaît-il le chemin de la paix ?](#) »